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洛报集团车界总经理俱乐部由洛阳
日报报业集团汽车全媒体团队精心打造，
俱乐部将定期举办行业沙龙、专家讲堂等
大型活动，也将开办《新车推介》《试驾体
验》《读者团购》等互动专栏，为俱乐部会
员及读者提供交流协作的专享平台。俱
乐部特推出《精英访谈》栏目，诚邀总经理
俱乐部会员为读者解析车市走向，分享行
业心得。俱乐部热线：65233719。

精英访谈

“虽然年初很多人预测今年是
车市微增长的年份，销量可能和去
年相差不少，但是现在看来，情况要
比预期乐观一些。”苏元茹说，从目
前看，他们今年的销量与去年同期
相比有所增加。

“有新车，才能有卖点，销售方
面才能火。”苏元茹说，前几年东风
标致也曾因为没有新产品而显得有
些“沉默”，但是这两年，东风标致很
注重新车投放，受关注度明显提升，
销量也提升得很快。

“今年年底到明年可能有多款
新车上市。”苏元茹介绍，接下来东
风标致推出的新车会有受关注度
极高的 301，这款车也将开启 1系
车的新时代。全新408、全新508，
与现有车型相比，这几款车会有从
内到外的全面提升。2008将是一
款跨界 SUV，会兼顾消费者在动
力、通过性、舒适度方面的要求。
除了前面提到的这几款车，可能还
有其他新车型，“明年的标致亮点
很多”。苏元茹说。

标致不凡
以诚待人

这两年，东风标致可谓大动作
不断，采用全新命名体系就是其中
之一。据了解，以后东风标致的车
型将以1或8结尾。对于这样的改
变，很多人也提出了疑问，这究竟
是东风标致试图引起大家关注的
噱头，还是能够让消费者受益采取
的举措呢？

“虽然说1和8承载着不同的
使命，但不管怎样，命名体系改变
的背后是各种质量的全面提升。”
苏元茹说，东风标致为研发和技术
升级投入了巨大的资金，目标是让
消费者用起来舒服，同时降低维修
成本。东风标致的提升会让消费
者的购车成本、养车成本降低，还
能够提高其在二手车市场上的售
价，消费者势必会从中受益。

“我们希望东风标致能够帮助
消费者建立选购汽车的正确观念，
安全、经济、舒适三要素的重要性
是依次递减的。”苏元茹说，他们希
望消费者能够对东风标致给予更
多的关注，通过各种途径来了解这
个品牌。

新命名体系让消费者受益

新车拉动销量

□记者 许晓洁 文/图

进入9月，不管是在金秋汽车博览会上还是在平时
的销售中，东风标致都有不错的表现。那么，接下来它会
有哪些动作呢？东风标致采用全新命名体系，以后将有
且仅有1和8两个尾数体系的产品，这一举措是象征意
义大还是实际意义大？消费者能从中得到实惠吗？针对
这些问题，记者咨询了洛阳亨诚汽车贸易有限公司总经
理苏元茹。
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